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Olhar As Coisas De Modo Diferente 
 
 
O Senhor não vê como vê o homem, pois o homem vê o que está diante dos 
olhos, porém o Senhor olha para o coração. I Samuel 16:7. 
 
 

Quem de vocês nunca provou o mel? Quem nunca saboreou uma fatia 
de pão integral, ou de broa de fubá, coberta de mel? E puseram-se então a 
pensar no número de flores que as abelhas tiveram que visitar para lhe 
proporcionar uma colherinha de mel? 

Coisa muito interessante, e que nos oferece lições maravilhosas, é 
uma colmeia. Cada grupo ou enxame vive em sociedade num cortiço ou 
colmeia, debaixo da autoridade de uma rainha. 

As picadas das abelhas são muito dolorosas. Aplicam-se picaduras de 
abelhas no tratamento do reumatismo crônico. (Séguier.) "Cada favo", diz o 
naturalista MeIo Leitão, "é formado por duas camadas de células, opostas 
pelas bases, que são formadas por três 10sangos, de maneira que as células 
de um lado alternam regularmente com as do outro. Essa disposição permite 
a maior economia de material e vantagem indiscutível à solidez da 
construção. Os ângulos desses rombos correspondem rigorosamente aos 
cálculos de Koening, Cramer e Lalanne."  

Para a abelha o mundo se afigura muito diferente do que para vocês 
e para mim. Sobrevoando um canteiro de narcisos, na primavera, a abelha 
vê grandes flores azuis-verdes, com centros amarelos de bordos púrpura, ao 
passo que vocês e eu vemos flores brancas com centros de bordos laranja-
avermelhado. As abelhas vêem também as folhas e a relva verdes como um 
castanho mortiço. 

Se víssemos o mundo da Natureza tal qual a abelha o vê, quase tudo 
seria castanho em vez de verde, e as únicas manchas coloridas seriam as 
flores, exceto as vermelhas. As abelhas não enxergam o vermelho. 

A diferença que existe entre a maneira em que as abelhas vêem e nós 
vemos, lembra-nos nosso texto, que nos diz que Deus e o homem também 
vêem de modo diverso. O homem vê o que o povo faz; Deus vê porque é que 
o faz. Quão importante é, pois, que tenhamos certeza de que nossas razões 
sejam certas e sinceras, quando agimos! 

 


